

Medienmitteilung mit Bild Winterthur, 14. April 2020

Vereinsführung 2.0: Winterthurer Start-ups kooperieren für moderne Vereinslösungen

Webling und HELFEREINSATZ starten im April ihre gemeinsame Zusammenarbeit. Durch ihre Kooperation ermöglichen die Winterthurer Start-ups ein modernes Vereinsmanagement.

Ab April 2020 arbeiten HELFEREINSATZ und Webling zusammen. Die beiden Winterthurer Start-ups bieten internetbasierte Software für Vereine an. Dank der Kooperation ist eine gemeinsame Schnittstelle umgesetzt worden. Die neue Schnittstelle synchronisiert die Daten der Helfer. Anpassungen in einem System werden automatisch ins andere übernommen. Für Vereine ist das eine grosse administrative Entlastung.

Vereinsführung 2.0

Vereine kämpfen heute um genügend Vorstandsmitglieder und Funktionäre. Umso wichtiger ist es, dass Vereine auf verlässliche Software-Lösungen zählen können. Diese erleichtern die organisatorischen Aufgaben und führen zu mehr Jobattraktivität für die Vereinsverantwortlichen. Webling und HELFEREINSATZ bieten in dieser Hinsicht einen Mehrwert für Vereine. Während Webling für die Buchhaltung, Kommunikation und die Adressverwaltung ideal ist, lassen sich mit HELFEREINSATZ die freiwillige Mitarbeit von Helfern koordinieren.

Jede zusätzliche Applikation bringt aber die Gefahr, dass Daten mehrfach verwaltet werden. So kann eine zusätzliche Applikation auch Mehraufwand generieren. Durch die nun entwickelte Schnittstelle wird genau dies verhindert. So entsteht eine übersichtliche und effiziente Applikationslandschaft für Vereine.

Zu viel zu tun, zu wenige Helfer

Viele Vereine verzeichnen in den letzten Jahren einen Helfermangel. Trotzdem müssen Heimspiele und Feste organisiert werden. Der Helfermangel zieht sich durch kleine und grosse Vereine. Grosse Vereine wie der HC Rychenberg benötigen pro Heimspiel des NLA-Teams 50 Helfer, um den reibungslosen Ablauf zu sichern. Mit dem Umherschicken von Listen ist das nicht mehr zu bewältigen. Aber auch für kleine Vereine mit 3 Helfern pro Wochenende ist es mühsam den eigenen Mitgliedern nachzurennen.

Das war früher ein hoher administrativer Aufwand. Deshalb wurde HELFEREINSATZ entwickelt. Heute können Vereine ihre Einsätze einfach auf HELFEREINSATZ aufschalten und die Mitglieder tragen sich selbständig ein. Dabei ist durch den übersichtlichen Aufbau des Tools jederzeit klar, wer wie viel hilft. Wer seine Stunden nicht leistet, kann sanktioniert werden. So können sich die Verantwortlichen wieder auf die wichtigen Vereinsaufgaben kümmern.

Bilder

Bilder zum Download finden Sie hier: https://www.helfereinsatz.ch/de/mediencorner

Weitere Informationen

HELFEREINSATZ Yanick Thalmann Stadthausstrasse 65 8400 Winterthur

052 233 79 77 yanick@helfereinsatz.ch

Über HELFEREINSATZ

HELFEREINSATZ ist eine Internetapplikation für die Helferverwaltung von Events. Sie ist auf Organisationen ausgerichtet, die viele kleine oder grosse Events organisieren. 2017 ist HELFEREINSATZ von der Hofmänner New Media GmbH aus Winterthur entwickelt worden. Die Idee kam Bert Hofmänner, als er selbst Präsident eines Unihockeyclubs war und die Problematik der Helferkoordination miterlebte: Für Vereine ist es schwierig genügend Helfer zu finden und den administrativen Aufwand zu bewältigen. HELFEREINSATZ entlastet die Verantwortlichen im administrativen Bereich und bietet den Mitgliedern die Möglichkeit sich selbstständig für Einsätze einzutragen. Zusätzlich ist jederzeit ersichtlich wer wieviel im Verein hilft.

Über Webling

Webling ist eine online Vereinssoftware für die Buchhaltung, Mitgliederverwaltung und Dokumentenverwaltung. Es vereinfacht umfassend die Administration und unterstützt dadurch Vereine jeder Grösse. Über 1'700 Vereine nutzen jeden Monat die Software. Seit dem Beginn 2008 wird Webling von uSystems GmbH entwickelt und laufend überarbeitet. Das Team hinter uSystems stammt selbst aus dem Vereinswesen, woraus dann die Idee für Webling entstand. Neben der Vereinssoftware bietet das Winterthurer Unternehmen raumkalender.com an. Bei ihren Projekten legen sie besonders Wert auf Benutzerfreundlichkeit und Flexibilität.